

異常気象の一つでしょうか。連日35度を超える酷暑の夏が続いています。町民の皆さん、健康には十分に気を付けて、決して無理なさらず、涼しい時間帯で作業をしてください。

のむき風の郷周辺の圃場のトウモロコシも収穫が始まり、すでに店頭にも並び、大変甘くて美味しいと評判になっています。

7月28日(土)は「トウモロコシ収穫祭」です。皆様のご来場を心よりお待ちしております。また、エゴマ油の販売促進のために、野向町区長会と連携して、町民の皆様からエゴマ油の注文の受付も始まっていますので、ご協力をお願いします。

さらに、先日、野向小学校の3年以上の子供たち24人が、えごまの苗植え体験もしました。これまた、秋の収穫が楽しみです。

【7月19日 エゴマの苗植え】



《お知らせコーナー》

①えごま油キャンペーン

1本1,500円という、野向町民対象のサービス価格で現在注文を承っています。まだ、区長さんに注文していない皆さん、この機会にぜひ、えごま油の購入をお願いします。

②えごま油の販売店拡大

勝山市内だけではなく、えごま油の販売店が市外数か所に拡大してきました。福井市のアオッサ、春江町ユリの郷公園、永平寺町れんげの郷などで販売されます。

《のむき風の郷営業状況》

(6月1日～6月30日)

◆営業日数 26日 ◆来客数 1,007人 ◆売上高 1,036,053円

(7月1日～7月20日)

◆営業日数 17日 ◆来客数 523人 ◆売上高 530,910円

《行事予定》

- ・ 7月28日(土) トウモロコシ収穫祭
- ・ 8月14日(火)、15日(水)、16日(木) のむき風の郷「お盆休業日」です。
- ・ 8月18日(土) のむき風の郷「蕎麦の日」